
 

花見川第一中学校・花見川第二中学校 

統合準備会だより 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

２月２６日（水）に、第２回「花見川第一中学校・花見川第二中学校統合準備会」が花見川

第二中学校で開催されました。当日は、統合準備の状況等について協議し、平成２７年４月の

統合に向け、着々と準備が進められていることを確認し合いました。 

 
 

 

１ 統合に向けた準備の状況について 

学校や保護者会、教育委員会の準備状況等が 

報告されました。 

２ 統合新設校の校名について 

平成２６年５・６月頃に、保護者や地域の方 

へのアンケート調査を実施し、その結果をもと 

に教育委員会で検討していくことが確認されま 

した。 

 

＜教育委員会より＞ 

・平成２７年４月の統合に向けて、スケジュールどおりに準備を進めています。     【企画課】 

・備品整理については、統合に向けて計画的に準備をお願いします。        【学校財務課】 

・統合場所となる花見川第一中の大規模改修工事については、平成２６年度から 

２年間かけて行う予定です。現在、２６年度工事に関わる設計を行っています。  【学校施設課】 

・通学経路等の安全施設改善要望がある場合は、学校を経由してご連絡ください。    【学事課】 

・教職員の配置については、先行統合地区の実績を踏まえ、適切に対応していきます。 【教職員課】                             

・教育課程の編成等で、統合に向けて支援していきます。               【指導課】                  

・保健関係や給食用物品など、今後、計画的に準備を進めていきます。           【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 

第２回統合準備会の協議内容議題 

平成２６年３月１０日発行 

【 第 ２ 号 】       
編集・発行 

花見川第一中学校 

花見川第二中学校 統合準備会 

＜備中会長＞（花見川第一中学校校長） 

２年生の自然教室での雪の影響による対応な

ど、日頃より教育委員会や保護者のご支援・ご協

力に対して、大変感謝している。 

学校としても、第一中・第二中の教職員の教育

力など、両校の良いところは生かし、統合校に引

き継いでいきたい。 

＜鈴木副会長＞（花見川第二中学校校長） 

第１回統合準備会を受けて、現在、担当ごとに

着々と準備を進めており、具体的な内容について

検討しているところである。平成２７年度の円滑

な統合に向けて、準備会委員の皆様のご協力、 

ご支援が必要であるので、今後ともよろしくお願

いしたい。 

 

＜藤井副会長＞（花見川第二中学校区青少年育成委員会会長） 

学校やＰＴＡ関係者間で計画的に準備を進め

ていただいており、地域の代表として感謝した

い。第一中・第二中の育成委員会でも、この準

備会に順応しながら、統合に向けて両執行部間

ですり合わせを行うなど、準備を進めている。 

＜安恒副会長＞（花見川第一中学校区青少年育成委員会副会長） 

 統合に向けて準備を進めていく中で、様々な

ことで制約条件があり大変だと思うが、大人が

統合を前向きにとらえた姿を子どもたちに示し

ていきたい。委員の皆様と知恵を出し合い、子

どもたちのために一緒に取り組んでいきたい。 



 

 

 

 

 

 

  

 

 

 
 

 

 

 
【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 
 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームペー

ジでもご覧になれます。市役所のホームページの

『サイト内検索』に「適正配置」と入力してご覧

ください。 

＜今後の予定＞ 
第３回準備会 平成２６年 ６月 

第４回準備会 平成２６年１０月 

第５回準備会 平成２７年 ２月 
 

※準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせも随時行う予

定です。 

［学校より］ 

第一中と第二中では、現在、平成２６年度の教育課程や統合に向けての 

すり合わせ事項について検討しています。具体的には、次のとおりです。 
 

＜第一中＞ 
・平成２６年度から大規模改修工事が始まるため、現在、教室配置を検討しています。 
・平成２６年度の体育館工事に合わせて、体育科の単元計画等について検討しています。 

＜第二中＞ 
   ・第二中の移動物品について、第一中の教科担当とすり合わせをして進めています。     
   ・２５年度に廃棄する物品の量が増えており、教育委員会に対応してもらう予定です。 

＜両校＞ 
・制服については、統合に関係する小学４～６年及び中学１年対象にアンケート調査を 
実施し、現在、集計しているところです。 

・交流行事については、部活動や地域行事等での生徒交流を中心に、今後、検討してい 
く予定です。 

・各教科の副教材や統合後の修学旅行など、統一する内容について、両校ですり合わせ 
をしています。 

 

［保護者代表より］ 

・第一中と第二中のＰＴＡ・保護者会役員同士で、統合に向けて会議を持ちながら進めてい

ます。今後も、具体的な内容について検討していきたいと思います。 

・制服については、第一中では、「新しい制服にするという考えであるが、リサイクル等を

考えて、今までの制服を使用してよい移行期間を設定してはどうか」という意見や、第二

中の２・３年生の役員からも、「新しい制服でよい」という意見が出ています。 

 

 

 

統合新設校の校名については、関係小・中学校の保護者や地域住民から意見を広く募るため 

 アンケート調査を実施する予定です。詳しくは、次年度に入りましたら、お知らせします。 

＜実施時期＞  平成２６年５・６月頃 

＜実施方法＞  保護者：学校を通じて調査用紙を配布 

          地域住民：自治会の回覧等により募集 
           

統合新設校の校名について 

 

主な意見・質問等について  ～地域代表から～ 
 

・統合新設校の校名は、どのように決定されるのか。 

→統合準備会や地元代表協議会において、校名アンケートの調査結果を報告するとともに 

教育委員会で校名検討委員会を設置し、名称選定指針のもと適切な校名を内定します。 

最終的には市議会に諮り、正式に決定されます。（企画課） 

・自治会に加入していない人に対しても、周知するのか。 

 →「市政だより」や教育委員会ホームページ等に、「校名アンケート調査のお知らせ」を 

掲載するなど、できるだけ広く周知できるように検討しています。（企画課） 

 

資料４ 


